

Ayuntamiento de Izúcar cerrará acceso al Panteón Municipal por Covid-19

Por Crónica Puebla 7 mayo, 2020 en Municipios

Para evitar la aglutinación de gente, el ayuntamiento de Izúcar de Matamoros cerrará el acceso al Panteón municipal a partir de este día; solo podrá ingresar si se trata de una sepultura.

Por lo anterior, el domingo 10 de mayo, día en el que la gente aprovecha para visitar el lugar, no podrán realizar el típico festejo a las madres.

El director de Protección Civil, José Ignacio Vázquez Flores, explicó que esta decisión tiene la finalidad de prevenir la expansión del COVID-19 en el municipio y evitar la concentración de gente en una fecha tan concurrida como el 10 de mayo.

Añadió que el Panteón contará con la vigilancia de la Policía Municipal y de autoridades auxiliares.

En la ciudad de Puebla, el ayuntamiento anunció una medida similar con los panteones que se encuentran en el municipio, la cual fue anunciada el pasado lunes.